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第 35回例会   H.30.4.7㊏ ☀

皆さんこんばんは。郡山アーバンＲＣ創立22周年記念例会に、
台湾から多くの方々に来ていただきまして誠にありがとうござい
ます。郡山アーバンＲＣは中央分区で最初の女性会員を擁する
クラブとして、女性のデリケートな特性を生かし、近代感覚に富
む都市型クラブとして、広い分野で積極的な奉仕活動に参加し、
大きく成長することを期待されているクラブです。
1997年 4月5日に初代、本田英治会長のもとに、34 名の創立
会員で創立総会を行いました。2006 年の長尾勉会長年度に創
立 10 周年記念式典、2016 年の小口憲太朗会長年度に創立 20
周年記念式典を盛大に開催いたしました。本日 17 名の参加を
いただいている新竹東北区ＲＣとは 2013 年 9 月に姉妹クラブ
を締結しております。本日、クラブの歴史を振り返り、今後の活
動を夢見ながら、ご参加していただいている新竹東北区ＲＣと
おおいに楽しみながら、ご馳走をいただきながら、22 周年記
念を祝い、友好に花を咲かせたいと思います。

■ 通訳：張　家銘 パスト会長
皆様こんばんは。国際ロータリーのお陰で皆様とこうして友好関
係を築くことができました。今回、郡山アーバンＲＣ22 周年記
念例会に参加でき、とてもうれしいです。姉妹クラブを締結して
以来、訪問を通してお互いに理解を深めることができています。
2017-18 年度に、皆様と一緒にグローバル補助金を申請して台
湾南投県に水道施設を寄付することになっています。心から感
謝申し上げます。ありがとうございました。申請審査が厳しく、
今まで 5～6 回質問があり、ひとつひとつ回答しております。
なんとか今年度中に完成させたいと思っております。
5 月 19 日は新竹東北区ＲＣの 31 周年記念式典があります。
今回、招待状を持ってまいりました。皆様の参加を期待し、心
からお待ち申し上げます。最後に皆様のご健康と郡山アーバン
ＲＣのますますのご発展をお祈りいたします。今日はどうもあり
がとうございました。

会長挨拶 佐藤 功一 会長 新竹東北区ＲＣ会長挨拶 余 建璋 会長

創立記念例会 ＜例会変更　18：30～　四季彩一力＞

▶開会点鐘　▶四つのテスト唱和　味戸誠一郎さん（中国語：張 家銘さん）
▶ゲスト　新竹東北区ＲＣ：余建璋 (リッキー )会長、伍治年 (ランド)幹事、林嘉鼎 (スター )会長エレクト、
　　　　  陳生進 (ライティング )パスト会長、曾寶蓮さん(奥様 )、張家銘 (ミーリング )パスト会長、
　　　　  陳勝懋 (ウィシュ)パスト会長、林政達 (ケン)さん、王淑美さん(奥様 )、
　　　　  許煌志 (マーティン)さん、林欣慧さん(奥様 )、許雅禎さん(お嬢様 )、詹煌勝 (ジェムス)さん、
　　　　  アントニオさん(スペインからの青少年交換留学生 )、黄満女さん(ロータリー地域社会共同隊 [RCC]隊長 )、
　　　　  盧秋玉さん(黄さんご友人 )、グェン ティ ホン クェンさん(米山学友 )
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昨年 11月に国際ロータリーに申請書を提出しました。申請が増
えているため審査が厳しくなっており、これまで設備の内容、金
額などいろいろな質問が何度もあり、それぞれを細かく説明し
てきました。グローバル補助金担当者からＯＫがきて、現在は
最終結果を待っているところです。正式に許可され次第すぐに
現地で着工し、約 1ヶ月で工事が完成すると思います。5 月 19
日にセレモニーができるように頑張りたいと思います。

新竹東北区ＲＣの皆様を歓迎するかのように、桜の花が満開で
す。今宵は 22 周年をお祝いし、おいしいご馳走を召し上がり
ながら、日本の春を満喫していただきたいと思います。

皆さんようこそおいでくださいました。今日は浄土宗を開いた
法然上人の誕生日で、明日はお釈迦様のお誕生日です。このめ
でたい日に皆様をお迎えできることを大変うれしく思います。
私事ですが、四季彩一力は今年 100 周年を迎えます。記念の
枡で乾杯したいと思います。新竹東北区ＲＣと郡山アーバンＲ
Ｃの親睦がますます深まることを祈ります。
今日はありがとうございます。

グローバル補助金進捗状況報告
張 家銘　新竹東北区ＲＣ2014-15年度会長

ご挨拶 佐藤洋子 親睦活動委員

ご挨拶 小口憲太朗さん

創立記念例会

出席報告

バナー交換・乾杯

出席
35名

総　　　員　35名

欠　　　席　0名

出　席　率　100％

前回修正率　44.44％

▶閉会点鐘

懇親会


